

Bonjour

Miracle à l'églantine !!

LE PESON A REPARU

Il était au chaud dans la poche d'une des combis

Ce matin nous avons

- nettoyé les fleurs fanées enlevé les ronces et planté un petit savonnier
- pour ceux qui ne l'avais jamais fait nous avons ciré des cadres
- l'atelier "petits trous" a œuvré sur les plateaux anti varroa et sur les couvres cadre transparents
- le contrôle des varroa nous a montré entre 2 et 5 varroas par plateau comme il ne faisait pas chaud, on a remis l'ablation des bandelettes d'apistan à une date ultérieure
- les ruches pèsent entre 26 et 27 kg, nous avons fini le sirop, la prochaine fois nous nourrirons avec du candi, elles sont encore légères pour affronter l'hiver
- nous avons posé des partitions